



Défi n°2 - problème n°5

Janvier 2023



Le mage Belcolor

Il était une fois un mage appelé Belcolor. Il s'habillait en jaune le lundi et le jeudi, en bleu le dimanche et en rouge les autres jours de la semaine.

Il y a quelques années, il portait un habit bleu le 3 mai.

Combien de jours Belcolor s'est-il habillé en jaune, et combien de jours s'est-il habillé en rouge durant le mois de mai de cette année-là ?

(Souvenez-vous que le mois de mai a 31 jours)

Expliquez comment vous avez fait pour trouver vos réponses.

Rallye mathématiques transalpin